

Protokoll Sitzung TT-Regionsvorstand Koblenz/Neuwied am 14.7.2015

Am 14.7.2015 haben sich folgende Funktionsträger der Region in Bendorf-Sayn zu einem informellen Erfahrungsaustausch getroffen:

Alexandra Bierbrauer (Regionssportwart)
Hans-Peter Pfefferkorn (Regionsjugendwart)
Wolfgang Stengel (Regionsspielleiter)
Marcel Mareien (Ressortleiter Damensport)
Peter Scharrenbach (ehem. Vorsitzender des Regionsvorstandes)

Nach kurzer Überlegung haben die 3 amtierenden Mitglieder des Regionsvorstandes einstimmig beschlossen, unter Verzicht der Einrede wegen fehlender Einladung eine außerordentliche Vorstandssitzung abzuhalten und die beiden anderen Sportkameraden als Gäste teilnehmen zu lassen.

Beginn der Sitzung: 18.45 Uhr Protokollführer: W. Stengel

Einzigster Tagesordnungspunkt: „Runder Tisch“ mit dem TTVR-Präsidium

Alle Anwesenden zeigten sich enttäuscht von der Haltungsweise des Präsidiums, das auch nach 4 Wochen noch kein klares Signal gesendet hat, ob und wann man mit der Umsetzung des Vorschlages von F. Mittnacht rechnen könnte. Dabei wurde auch daran erinnert, dass auch F. Mittnacht die Notwendigkeit gesehen hatte, dass der Termin zeitnah stattfinden sollte. Die Aussage im ersten Absatz des Mails vom 6.7. in Bezug auf die Zusage klingt unglaubwürdig, da man die angedachte Tätigkeit der verbliebenen Vorstandsmitglieder hinterfragt, obwohl wir klar zu verstehen gegeben hatten, dass das Präsidium ein Bringschuld einzulösen hat.

Außerdem wurde bemängelt, dass u.a. von Seiten des Präsidiums man sich darüber ausgelassen hat, dass die Abberufung von T. Buch formal nicht ordnungsgemäß abgelaufen sei und auch als undemokratisch zu betrachten wäre und man eine „Heilung“ erwarten würde.

Es wurde beschlossen, diese Unterstellung zurückzuweisen und das Präsidium aufzufordern, konkret die angeblichen Fehler zu benennen, da dazu nur eine pauschale Aussage dazu gemacht wurde.

Im Rahmen der generellen Meinungsbildung drückten alle Funktionsträger ihre Zweifel aus, dass von Seiten des Präsidiums bzw. vorrangig des Präsidenten H-A Fuchs wirklich die Bereitschaft vorhanden sei, über die definierten Themen ohne Einschränkungen zu diskutieren. Man hatte den Eindruck, dass –wie bereits im Gespräch am 14.4.- die Regionsträger gefälligst die Linie des Präsidiums zu akzeptieren hätten und auch nachgewiesene Fehler (inkl. Satzungsverstöße) unter den Tisch gekehrt werden sollen. Alles unter dem Motto „Wenn nur 1 Region sich darüber aufregt, ist das deren Problem und das Präsidium kann zusammen mit der schweigenden Mehrheit der anderen Regionen bestimmen, wie man damit umgeht“.

Unter Berücksichtigung dieser Konstellation haben die Funktionsträger einstimmig folgendes beschlossen:

Sofern nicht bis zum 1. August 2015 ein eindeutig positives Signal in Bezug auf einen zeitnah stattfindenden „runden Tisch“ durch das Präsidium gegeben wird, beruft der Regionsvorstand gem. GO Nr. 7.4 folgende Personen mit Wirkung zum 7. August 2015 als Ressortleiter:

Alexandra Bierbrauer (AB) Ressortleiter Sportentwicklung
Hans-Peter Pfefferkorn (HP) Ressortleiter Jugendförderung

Wolfgang Stengel (WS)	Ressortleiter Seniorensport/Spielbetrieb
Marcel Mareien (MM)	Ressortleiter alternativer Spielbetrieb/Freizeitsport/Damensport
Torsten Mannheim (TM)	Ressortleiter Öffentlichkeitsarbeit

Gleichzeitig erklären die Vorstandsmitglieder Bierbrauer, Pfefferkorn und Stengel ihren Rücktritt von ihrem Vorstandsamt mit Ablauf des 7. August, so dass dann alle Ämter des Vorstandes unbesetzt sind.

Im Interesse der Regionsvereine und deren Mitglieder übernehmen diese drei als Ressortleiter bis auf weiteres die Aufgaben in den Bereichen Einzelsport (AB), Jugendsport (HP) und Mannschaftssport (WS).

Einstimmig wurde beschlossen, dass diese Entscheidungen mit einer entsprechenden Erläuterung den Vereinen zur Kenntnis gegeben werden.

gez. Wolfgang Stengel